

Zonta-Clubs sponsern Wagen

Mit dem Fahrzeug werden schwerstkranke Kinder betreut

Rhein-Neckar. (RNZ) Den neun Zonta-Clubs der Region – Heidelberg, Heidelberg-Kurpfalz, Karlsruhe, Bruchsal, Mannheim, Ludwigshafen, Weinheim, Neustadt und Schwetzingen – ist es gelungen, ein Fahrzeug zu finanzieren, mit dem das Kinder-Palliativteam Rhein-Neckar schwerstkranke Kinder versorgt. Dadurch können Familien entlastet werden. Sie haben die Möglichkeit, die gewonnene Zeit mit den Kindern in heimischer Umgebung zu verbringen.

„Wir befinden uns mitten im Aufbau einer flächendeckenden palliativmedizinischen Versorgung schwerstkranker Kinder und Jugendlicher, damit eine hoch qualifizierte ambulante Behandlung im häuslichen Umfeld auch bei komplexen Beschwerden wie Schmerzen, Atemnot oder Krampfanfällen stattfinden kann“, sagte Michael Karremann vom Kinder-Palliativteam Rhein-Neckar. „Dafür benötigen wir Fahrzeuge, die besondere Anforderungen wie Stauraum für Medikamente, Sonden und notwendiges Untersuchungsbesteck erfüllen.“

Ein erstes Fahrzeug hatte der Heidelberger Rotary Club gesponsert. „Wir freuen uns, dass es uns gelungen ist, den zweiten Wagen zu finanzieren“, sagte Susanne von Schellenberg, Präsidentin des Zonta Clubs Heidelberg Kurpfalz.